



Alexianer

Die Dachgesellschaft der
Alexianer-Einrichtungen

DER NEUE PAPST FRANZISKUS

Du bist Petrus und auf diesen Felsen werde ich meine Kirche bauen [...].

(Mt 16,18)

„Habemus Papam!“ hieß es am 13.03.13 aus dem Vatikan. Jorge Mario Bergoglio, Erzbischof von Buenos Aires, ist neuer Papst. Mit dem Namen Franziskus (benannt nach dem Heiligen Franz von Assisi), zeigt der Jesuit seine Liebe für die Armen und Schwachen. Franziskus I. ist jetzt das Oberhaupt der Römisch-Katholischen Kirche und Staatsoberhaupt des Vatikanstaates. Wie das oben genannte Bibelzitat andeutet, ist der Papst Nachfolger des Apostels Petrus und Stellvertreter Christi auf Erden. Er stellt die Einheit der einzelnen Kirchen sicher und hat das letzte Wort in Glaubensfragen. Nur der Papst darf beispielsweise Bistümer errichten, eine Bischofsweihe erlauben, über Selig- und Heiligsprechungen entscheiden oder eine Ehe annullieren.

Horizonte



Julia Völzke | Christliche Ethik / Leitbild / Spiritualität

ALEXIANER GMBH | Alexianerweg 9 | 48163 Münster

T (02501) 966-50351 | F (02501) 966-20105 | j.voelzke@alexianer.de | www.alexianerkloster.de | www.alexianer.de